

令和2年6月1日

東京都北区
区長 花川 與惣太

東京都北区議会
議長 渡辺 かつひろ
副議長 坂口 勝也

新型コロナウイルス感染症対策に際し、北区議会として下記事項が急務であると鑑み要望します。

1・令和2年度一般会計補正予算（第2号）の主要事業で公表された児童扶養手当（増額）は北区独自の政策として高く評価している。国における第2次補正予算低所得者ひとり親世帯への追加給付は、別物と認識しているため、ひとり親家庭への厳しい現場を鑑み共に対応する様に求める。又、本手当が収入加算とならない様、国や東京都と協議を進める事。

2・マスク着用について保育園では2歳以上、小中学校でも着用が必須だが、中国ではマスク着用のまま運動する事で死亡事故が起きている。これからの季節、マスク着用による別なリスクが高まることから気温・湿度・運動あるいは年齢などを勘案し、安全策を講じる事。

以上

質問・要望事項 回答票

所管課名

子ども未来課

質問・要望番号

1

・質問・要望に対し、以下から選択のうえ、ご回答ください。

調整・検討中

実施予定

対応困難

その他

記入欄

国における追加給付については、その詳細が明らかになっていないため、具体的な内容が決定された時点で、別途対応を検討いたします。

なお、児童扶養手当の臨時特別給付にあたっては、手当と認定されないよう、東京都を通じて国に要望していきます。

※回答票は質問・要望番号ごとに作成願います。複数の回答がある場合には、回答票を複製して、ご回答ください。

※区議会事務局議事調査係（gijichosa@city.kita.lg.jp）宛にメールでご提出ください。

質問・要望事項 回答票

所管課名

保育課

質問・要望番号

2

・質問・要望に対し、以下から選択のうえ、ご回答ください。

調整・検討中

実施予定

対応困難

その他

記入欄

保育園では、厚生労働省が作成したガイドラインや、子どもにもマスクを着用させてほしいとの保護者の声を踏まえ、可能であれば2歳以上の児童にもマスクを着用していただくようお願いしました。

なお、保育園においてマスクを着用することを強要するものではなく、また、児童がマスクを着用して登園した場合でも、午睡時や園庭での外遊びなど、窒息や熱中症、脱水症状等のリスクが高まる場合には、マスクを外すなどの対応をとってまいります。

※回答票は質問・要望番号ごとに作成願います。複数の回答がある場合には、回答票を複製して、ご回答ください。

※区議会事務局議事調査係（gijichosa@city.kita.lg.jp）宛にメールでご提出ください。

質問・要望事項 回答票

所管課名

スポーツ推進課

質問・要望番号

2

・質問・要望に対し、以下から選択のうえ、ご回答ください。

調整・検討中

実施予定

対応困難

その他

記入欄

マスク着用と運動の安全策について

スポーツ庁や厚生労働省の通知にもとづき、運動時のマスク着用による熱中症のリスクをスポーツ施設利用者やスポーツ団体へ周知いたします。

【参考】

令和2年5月22日付スポーツ庁通知「「安全に運動・スポーツをするポイントは？」の改正について」において、マスク着用してスポーツを行った場合、熱中症になりやすいので、息苦しさを感じたときは、マスクを外すことや休憩を取る等無理をしないことを促しております。

https://www.mext.go.jp/sports/content/20200522-spt_sseisaku01-000006777_2.pdf

令和2年5月厚生労働省通知「「新しい生活様式」における熱中症予防行動のポイント」では、高温や多湿といった環境下でのマスク着用は、熱中症のリスクが高くなるおそれがあるので、屋外で人と十分な距離（少なくとも2m以上）が確保できる場合には、熱中症のリスクを考慮し、マスクをはずすように促しております。

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000121431_coronanettyuu.html

※回答票は質問・要望番号ごとに作成願います。複数の回答がある場合には、回答票を複製して、ご回答ください。

※区議会事務局議事調査係（gijichosa@city.kita.lg.jp）宛にメールでご提出ください。